

Da comienzo la sexta edición del Título de Experto en Transmisión de la Cultura Vasca

24/10/2016

El pasado sábado 21 de octubre echó a andar la sexta edición del del Título de Experto en Transmisión de la Cultura Vasca (EKT) organizado por la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. La presente edición contará con 28 participantes, entre ellos hay alumnos venidos por cuenta propia junto a otros, miembros de organismos tales como Zenbat Gara Elkarte, Bertsozale Elkarte, Zurriola ikastola, Orereta ikastola o del Departamento de Educación del Gobierno Vasco.

Las clases presenciales comenzaron el sábado, día 21, a las 09:00 y se prolongaron hasta el domingo, día 22, a las 13:00 horas, y es que este postgrado se ofrece en formato intensivo, un fin de semana al mes. El curso finalizará en junio de 2017 tras nueve fines de semana de trabajo.

En estas primeras sesiones de trabajo, dos doctores en antropología han sido los protagonistas, por un lado, Joseba Zulaika desde la Universidad de Nevada y, por otro lado, Iban Ayesta con su sesión presencial. Zulaika desgranó las características de la mirada contemporánea de la sociedad vasca; Ayesta por su parte, situó la cultura vasca dentro del contexto occidental.

Gracias a la convenio de colaboración firmado con Euskadi Irratia, el grupo de comunicación Goiena, dos representantes de esos entes se contarán entre los participantes al curso. Esas dos personas serán las encargadas de realizar programas de radio y diversos audiovisuales. Además, los medios *Berria* y *Argia* harán un especial seguimiento del postgrado.

A pesar de que el curso ha celebrado ya sus primeras sesiones de trabajo, durante el mes de octubre y noviembre se podrán realizar nuevas matriculaciones.

- [Blog del Título de Experto en Transmisión de la Cultura Vasca y material de anteriores ediciones.](#)
- [Conjunto de documentales realizados por el grupo de comunicación Goiena sobre la quinta edición del curso.](#)



Ya han comenzado las sesiones presenciales.